

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Notas de actualidad

En Viena se ha celebrado estos días un nuevo Congreso de obreros cristianos. Fijación obrera cristiana en una nación pequeña, que cuenta con sesenta y seis diputados de su organización.

Su trabajo ha sido constructivo: un estudio sobre la legislación social, la situación política, el salario justo y los seguros sociales.

El Congreso ha manifestado que recibe con alegría la nueva encíclica. «Cuadragésimo año» comprobando después de un detenido estudio que su programa de Litz hecho en 1923 queda en pie hasta en sus menores detalles ante las últimas normas pontificias.

El Congreso de obreros cristianos de Viena ha sido un Congreso más en la brillante historia del obrerismo católico austriaco.

Mas para nosotros, encierra una gran lección. Y es que lejos de los odios feroces que el comunismo y socialismo proclaman es necesario acometer de frente el problema mediante el estudio sereno de las normas pontificias, que significan ante todo condenación del concepto materialista de la vida, y como complemento justicia en las relaciones del capital y el trabajo, guerra al egoísmo esterilizador, dignificación del obrero.

Que es preciso no olvidar que, antes de que naciera el primer socialista la Iglesia había levantado del barro la dignidad del hombre, desconocida para el mundo antiguo.

Y en el fondo, el problema social mejor más que un problema de humanidad.

Por lo demás, sobre todo esto, hay un Programa, bien definitivo y de autoridad indiscutible; pero es preciso, como los cristiano-socialistas de Austria, estudiarlo y aplicarlo.

La campaña contra la fiesta de Navidad que se ha llevado a cabo en estos últimos tiempos en la Rusia soviética, se ha iniciado en este año con la destrucción de la Basílica del Salvador, en Moscú, que se ha hecho saltar con dinamita.

Esto demuestra que los soviets, después de una breve pausa de la lucha antirreligiosa, están más decididos que nunca a «destruir el alma del pueblo», como dicen los manifiestos de la Liga de Ateos. La mala propaganda se va intensificando notablemente. El movimiento de los ateos ha llegado autorizado para lanzar entre los obreros un empréstito, el cual será destinado a la lucha antirreligiosa.

En la tarde del 24 del actual en Moscú y en las principales ciudades soviéticas los comités antirreligiosos harán diversas e irreverentes manifestaciones.

Otras manifestaciones de este calado se celebrarán en los teatros y en un circo. El que sea sorprendido festejando la navidad será considerado como un enemigo de la revolución.

He ahí un ejemplo funesto de la más cruel de las tiranías: la violencia impuesta a la conciencia.

Los españoles debemos ponernos en guardia ante tan tristes hechos, porque tenemos una Constitución leída muy parecida a la de Rusia. Mientras los católicos no consigamos plenamente una justa revisión, siempre estará inminente el peligro de que

haya un Gobierno secular que quite por un lado una Constitución atea con todas sus derivaciones y consecuencias.

Es evidente queafortunadamente ahora tenemos una tradición espléndida, que, como dicen los ilustres, viene a ser una «operación en contrario» a los comunistas. Pero no hay que dormirse alegres y confiados olvidando por qué cauces discurren las aguas. Dabar nuestro será luchar esforzadamente contra tan impías premisas que llevan a conclusiones tan detestables.

Por lo demás, el hecho que comentamos no es más que una nueva confirmación de una de las más profundas profecías que se encuentran en la literatura de estas fuentes: «El Maestro del mundo ha sido puesto para ruina y resurrección de muchos en Israel».

Y notemos que la historia se repite.

Continúan en Polonia las manifestaciones de protesta contra el proyecto de la nueva ley sobre el Matrimonio. En Leopoli acaba de celebrarse una imponente reunión, en la cual la población católica de la ciudad protestó enérgicamente contra aquel proyecto. Después de los elocuentes discursos del presidente del Partido Nacional de Leopoli, del diputado Strozki y de los representantes del Comité provincial de la Juventud y de la Asociación tementa, fué adoptada una fórmula enérgica de protesta contra la nueva ley.

En Cracovia hubo también una manifestación de protesta. En la Catedral completamente llena de fieles, S. E. el Metropolitano Sepicha celebró un solemne pontifical mientras el reverendo Van Roy pronunciaba un sermón sobre el Sacramento del Matrimonio. A las doce, el Consejo de Acción Católica invitó a los católicos a un mitin de protesta, en el cual se disertó ampliamente sobre el valor del principio de la indisolubilidad del matrimonio y de los tristes efectos del divorcio. La misma actividad de propaganda se ha podido advertir en Torún, Comza y en Gruzax, por iniciativa de las Asociaciones de obreros católicos. A los católicos españoles nos conviene acordarnos a estas batallas del extranjero y tomar buena nota de ejemplos tan confortantes y estimulantes que nos estimulan a oponernos como aque los buenos católicos a la ley del Divorcio, defendiendo enérgicamente la institución sagrada del matrimonio.

El gran mitin de Molina

Crece por momentos el entusiasmo por el gran mitin de Acción Nacional que se celebrará en Molina del Segura el próximo viernes día 1 de Enero a las diez y media de la mañana.

El número de invitaciones repartidas anuncia una extraordinaria concurrencia.

Asistirán periodistas de Madrid en cargados de tomar los discursos.

Los oradores señores Vallente, Maderiaga, Golcochea y Gil Rojas saldrán de Madrid en el correo del jueves 31. Se les prepara un entusiasta recibimiento.

En Cartagena se siguen recibiendo inscripciones en el Comité de Acción Social (Baronera, 4) hasta las ocho de mañana noche, al precio de siete pesetas el viaje de ida y vuelta.

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

Se encuentra en Cartagena en uno de sus viajes el Inspector de Pollita don Leoncio Lumbreras.

—De Totana ha venido don Alberto Gray y su distinguida esposa doña Guadalupe Aznar.

NOTAS VARIAS

En la capilla del Asilo de la Parísimas se ha celebrado esta tarde a las cuatro el matrimonial enlace de la bellísima señorita Marie Lujan Escobar con el bellísimo capitán de Infantería don Antonio Lerdo de Tejada.

La novia que estaba espléndida de hermosura vestía elegantísimo traje blanco de «crap fañón» que realzaba su arrogante figura.

Entró en el templo del brazo de su padre y padrino en la ceremonia, el prestigioso comerciante don Miguel Escobar.

El novio vestía el uniforme de gala del Arma a que pertenece y daba el brazo a su hermana y madrina de boda la bellísima señorita Estrella Lerdo de Tejada.

Ha bendecido la unión el señor cura ecónomo de Santa María de Gracia don Tomás Collados.

—El día de Año Nuevo en la misa de doce de la parroquia de Santa María de Gracia cantarán villancicos las Hijas de María del Asilo de San Miguel.

En el acto matrimonial han firmado como testigos, por la novia don Miguel Rodríguez Valdés, don Armapo Sánchez Feasanta, don Meximi no Mijano, don Mariano Campos, don Pedro Ruiz, don Raimundo Gómez Ramos, don Manuel Martínez y don Joaquín Roca.

Por parte del novio: don Oscar Navarro, don Luciano Sánchez, don José Coste, don Antonio González y don Enrique Baró.

La feliz pareja marchó su viaje de boda a Alicante, Valencia, Barcelona Madrid y otras capitales. Les deseamos eternas venturas.

ENVIADOS

En sus posesiones del Abujón se encuentra autismo de cuidado la distinguida señora doña Pilar Carnevali esposa de don Francisco Ruiz Garrido.

Acción Nacional

En Gijón

Se ha aprobado el Reglamento redactado por el Comité organizador del partido de Acción Nacional, y para hoy se anuncia la constitución de la agrupación gijonesa y la elección de cargo.

En Oviedo

En las locales de Acción Nacional ha dado una notable conferencia don Bernardo Aza, que ante sobre el tema «Economía y política». La sala estaba rebalsada por un numeroso y selecto público.

En Cartagena

Ha comenzado a recibirse adhesiones a la agrupación de Acción Nacional, en el domicilio social (Cuenta de la Baronesa, 41º). Las horas de inscripción son de 12 a 14 y de 16 a 20.

Discos Odeón y Vox de su Año. Ventas a plazos y al contado. C.A.S.A.U.—MAYOR 13

PROXIMA BODA

Con motivo de la boda entre el muy culto abogado y elocuente orador don Manuel Ramos Hernández, secretario general de Acción Nacional en Sevilla, y la bellísima Srta. María del Carmen Cervera y Cervera, hija del Jefe de esta Base Naval Principal, Almirante Excmo. señor don Juan Cervera y Va'derrama, que se celebrará el próximo día 1.º de Enero a las 5 de la tarde en la iglesia parroquial castrense de Santo Domingo, se han cruzado y recibido los siguientes regalos:

Del novio a la novia, Pendientes de brillantes.

De la novia al novio, Juego de escritorio de cuero repujado.

Los padres del novio a la novia, Broche de brillantes y zafiro.

Los padres del novio a su hijo, Metálico.

Los padres de la novia a su hijo, Pendientes de brillantes y zafiro y metálico.

Los padres de la novia al novio, Cubiertos de plata.

A la novia sus hermanos, Piano.

A la novia sus hermanas, Lámpara para comedor y sillombra.

Al novio sus hermanos, Metálico.

D. José M. Cervera Castro y señora metálico.

Don Luis Cervera Jácome y señora, juego de te de plata.

D. Angel Cervera Jácome, cubiertos de pescado.

D. Manuel Sánchez Ruiz una piel.

D. Juan Cervera Jácome y señora, dos candelabros de plata.

D. Pascual Cervera Jácome y señora, una colcha.

Doña Rosalía Cervera, viuda de Abreu, metálico.

Doña María Romeo, viuda de Cervera, una mesita.

Señores Gondes de Villamiranda, dos paneras de plata repujada.

Don Antonio Ramos Herrera y señora, metálico.

Don Ramón Ramos Herrera, metálico.

Doña María Paul, viuda de Ramon, cock etera.

Don Pedro Luis Store, dos labriferas.

Don Federico Puen'e, dos servilletas.

Doña de Sumer, marco de piel.

Señores de Aguilar, coraledera de cristal.

Señores de Lizaur, marco de concha.

Viuda de Montes de Oca, bandeja de plata repujada.

Señorita de Valverde, panera de plata.

Señores de G. de Prades, dos mantequeros.

Señores de Domenech, dulcera de cristal.

Señores de Pariso, juego de helados.

Señores de Bustamante, joyero de plata.

(CONTINUARA)

Información de Marina

Del Departamento

Han cumplimentado al Excmo. señor almirante don Juan Cervera, el comandante de Infantería de Marina, don Manuel Muñoz, ayudante de Marina de Palamós, capitán de corbeta don Manuel Galmorá, teniente coronel de Artillería, don Dario San Me-

lle, a través de navio don Joaquín Galán, capitán de corbeta don Pedro Nieto, comandante del transporte «Almirante Lobo» y el teniente don Manuel Ardido.

—Cesa en la Base Aeronaval de San Javier y pasa destinado a la Ayudantía de Marina de Motril, el Jefe de fragata de la Escuela de Reserva, don Gabriel Estrella.

—Ingresa en el taller de torpedos, el operario de segunda Manuel Llorca Boyar.

—Se pasaporta para Madrid, a la familia del primer contramaestre don Pedro Lomas, que ha sido destinado al Colegio de Huebanos.

—Ingresa en el Ramo de Ingenieros de este Arsenal, el operario platero Alfonso Sanchez.

Del Diario Oficial

El Gobierno de la República, ha tenido a bien disponer que no se celebren oposiciones en el próximo año 1932, para ingreso en la Escuela Naval Militar, como aspirante de marina.

—Declara aptos para submarinos, a los terceros maquinistas don Bartolomé Tudela, Elias Martínez, don Victor García y don Antonio Díaz, que han efectuado el 27º curso de la escuela de Submarinos.

—Promueve al empleo de oficial primero del cuerpo de auxiliares de Artillería, a los comandante mayores, don José Bedoya y don Ricardo Oriales.

—idem al empleo de Jefe, al torpedista-electricista mayor don Pedro Zaragoza; y a los de oficial primero y segundo, a los también torpedistas-electricistas mayores, don Francisco Escudé y don Manuel Lazo.

—Promueve el empleo de Oficiales primeros a los contramaestres Mayores don José María Castro, don Adolfo Ferrández, don Arsenio López y don José Torrer.

El Roperito de la Milagrosa

Como todos los años, las Hijas de María, exterior de la Casa de la Milagrosa han hecho una gran cantidad de Roperito que durará hasta el próximo domingo, 3 de Enero, y estará siendo muy visitado por el público durante las horas de 10 a 1 y de 7 a 7.

Atentamente invitadas, hemose ocurrido a presenciar el espectáculo de prendas de vestir de niño que las piadosas y simpáticas señoritas de esta Asociación han ido confeccionando con sus generosas manos durante los últimos meses para obsequiar a los pobres el próximo día de Reyes.

Al ver tantas ropitas, piadosamente confeccionadas, y presentadas al público perfectamente ordenadas y clasificadas, hemos quedado una vez más admirados de la caridad cristiana con que obran estas buenas Hijas de María que en horas de su día muchas horas al trabajo desahogado, logran llevar la alegría y el bienestar a multitud de familias necesitadas.

Vaya nuestro aplauso caluroso a la piadosa Asociación que tan hermosa obra realiza y que hacemos extensivo a las Hijas de la Caridad que la dirigen y que tan nobles sentimientos saben inculcar en las jóvenes que la integran.